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NOMBRE DE LA REUNIÓN: Veeduría Hospital Usme seguimiento y avances  

RESPONSABLE: Gerencia de proyectos 
Participación Comunitaria Usme 

SECRETARIO: Notas por: Johnny Monroy Donoso 

REUNIÓN N°:  FECHA: 16 dic 2024 HORA INICIO: 1:00 pm 

LUGAR: Virtual plataforma Meet HORA FINAL:  2:30 pm 

 

1. OBJETIVO: 

Realizar reunión veeduría de seguimiento y avances a la obra de construcción Hospital Usme 

 
2. PARTICIPANTES:  

Registrar en este campo el nombre, cargo y firmas de los asistentes a la reunión, si supera el número de 
campos permitidos utilizar el formato de “Listado de asistencia MI-FT-27 
            NOMBRE CARGO CORREO DEPENDENCIA/USS FIRMA 

1     

2 
  

VER LISTADO 
ANEXO 

  

 

3. ORDEN DEL DÍA: (TEMAS A TRATAR) 

1. Saludo y Bienvenida 
2. Estado y avance actual del proyecto Subred Sur – Presentación 
3. Intervención Veedores 
4. Cierre 
 

 

4. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM: (Este debe ser mayor al 50% de los invitados) 

 
Se cuenta con la participación de los Veedores Hospital Usme, Oficina participación Comunitaria Gerencia 
de proyectos Subred Sur 
 

5. SEGUIMIENTO A COMPROMISOS ANTERIORES: (Si aplica) 

De acuerdo con la revisión de los compromisos se evidencia el desarrollo y cumplimiento de los mismos 

 
6. DESARROLLO DE LOS TEMAS: 
 

1. Saludo y Bienvenida 
2. Estado y avance actual del proyecto Subred Sur 
3. Intervención Veedores 
4. Cierre 
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1. Saludo y Bienvenida  
 

Se realiza el saludo y la bienvenida de los participantes indicando el objetivo de la reunión, se agrade por 
la participación y asistencia de los veedores en el desarrollo del informe presentado por la Subred Sur.  

 
2. Estado y avance actual del proyecto Subred Sur – Presentación  
 
Se Presenta el avance de obra 
 

De acuerdo a la presentación se indican valores, ejecuciones adiciones, así como los totales del contrato, 
se establecen los avances en programación versión número 11, Se hace énfasis en los valores del 
contrato y la ejecución del mismo 
 
Frente a las condiciones actuales y de acuerdo a la visita anterior se estaba en prorroga, en ese sentido el 
convenio va hasta el 25 de julio del 2025.  
 
Se brindan explicaciones a los temas contractuales como suspensiones y prorrogas en los diferentes 
contratos, consorcio e interventoría, se indica respuesta de la información solicitada y el cumplimiento de 
los compromisos.  
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De igual manera se indica los tramites y actividades para dar cumplimiento con lo definido por la CAR, se 
espera dar inicio a la entrega de obra. 
 
Frente al trámite con el IDU es de manera quincenal la verificación de topografías y validación de las 
adecuaciones, frente a la aprobación del IDU. 
 
Por último, se comparte las fotos y el avance sobre todo en la carrera 2, bordillos y monoblock, sumideros 
de los puntos al brazo norte de la quebrada el piojo. 
 
3. Intervención Veedores 
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El señor Rubén pregunta por la cometida de la corriente de Enel, explica el riesgo de perder garantías. 
Pregunta la fecha de energía definitiva de conexión de equipos.  
 
Frente al tema de prorrogas indica que se han hecho varias y en diferentes tiempos  
 
Al respecto de Enel se presentó una modificación en el componente eléctrico, ese punto se avanzó con 
Enel, sin embargo, se solicitará el informe y se entregará a la veeduria.  
 
Frente a lo segundo son temas jurídicos y contractuales, se espera garantizar la entrega contractualmente 
al 30 de junio 2025, se espera que sea la entrega definitiva. Frente al tema presupuestal se elevará la 
consulta que salvaguarde la terminación y entrega de la obra, se realizará respuesta a la veeduria.  
 
La señora Francy pide reunión de comité con las diferentes entidades y responsables de la obra. Indica 
que se revisara la documentación enviada para estudiar los incumplimientos por parte del consorcio. 
 
Frente a la solicitud del comité, desde las visitas de supervisores de la SDS, ellos indicaron que en el 
próximo recorrido acompañaran a la veeduria, ya que no se dio continuidad a las mesas con el secretario. 
 
La señora Deyanira pregunta por la posibilidad del recorrido, al respecto  
 
El señor Jaime Castillo pregunto por el cumplimiento de las pólizas y si estas se han efectuado solicita se 
envié la información, al respecto se indica que el cumplimiento de las pólizas o proceso sancionatorio 
donde se culminaron 2 una a favor de la subred y otra no favoreció, dicha información fue enviada a los 
correos electrónicos indicados.  
 
El arquitecto Napoleón Posada, realiza precisiones de acuerdo a las intervenciones de la veeduria, indica 
que el contrato de obra se prorrogo hasta el 30 de junio de 2025, desde la gerencia, entidad e interventoría 
se establecieron ciertas condiciones, esto es programación y que construcción fuera hasta abril del 2025, 
así como alistamiento hasta el 30 de junio.  
 
De acuerdo a esta revisión se le advirtió al consorcio sobre el plazo y está muy ajustado, frente a los 
tramites de terminación de obra, es por esto que para junio este muy cerrado, desde la gerencia se le 
indico los tiempos, sin embargo, desde el constructor se comprometieron a los plazos definidos, para ello 
desde la subred se realizara seguimiento y ejecución del contrato, se resalta que quedo claro que la 
responsabilidad de la ejecución del proyecto el plazo y la no entrega del mismo es responsabilidad del 
consorcio. 
 
Frente a la afectación de las pólizas, no se ha tenido que recurrir a ninguno de ellos, es diferente los 
procesos sansonatorios que se han adelantado.  
 
La señora Luz marina se disculpa por llegar tarde y pregunta acerca de las adiciones y los retrasos en el 
sistema eléctrico. Indica que no es claro el retraso de la entrega, si se debe a pagos o a temas del 
desarrollo de obra. 
 
Solicita al grupo de la veeduria reunirse y llegar a acuerdos. El señor Jaime pide ser claros en la 
información y pide como derecho de petición el envió de la nueva prórroga.  
 
Se aclara que se enviara el documento público que se puede consultar por la plataforma SECOP, en la 
afectación de las pólizas estas se desarrollan en un debido proceso. Se comenta que la gerencia de la 
Subred desde noviembre solicitó el acompañamiento permanente de la contraloría y se informara de las 
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dificultades en los diferentes temas, así mismo se realizaron compromisos por parte del constructor.  
 
Se notificó al contratista el seguimiento ante la contraloría y supervisión del contrato, hay tranquilidad de la 
mano y del apoyo de la contraloría 
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Instalacion de redes de complementarios una ves se supere el tema eléctrico. 
 
 
 

4. Cierre 
 

Finalmente se presenta registro fotográfico y se piden sean enviadas las fotos tomadas por el dron a la 
veeduria. Se comparte al grupo de WhatsApp de la veeduria las fotos seleccionadas. 
 
El señor Rubén pide que la información sea para todos, de acuerdo a la observación se enviara al grupo la 
información solicitada.  
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Finaliza la reunión siendo las 2:00 pm, Queda pendiente fecha de reunión, lo informara la veeduria en el 
transcurso del mes, sin embargo se propone la última semana del mes de enero 2025. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 
EN CONSTANCIA SE FIRMA: 
 

RESPONSABLE DE LA REUNIÓN                                       Gerencia de Proyectos -Oficina Participación 

Comunitaria USS Usme  

 
SECRETARIO REUNIÓN                                                       Notas por: Johnny Monroy Donoso 

 
Se realiza captura de pantalla de reunión  

7. COMPROMISOS:  

QUÉ 
(Tarea o actividad) 

CÓMO 
(Metodología – estrategia) 

CUANDO 
(Fecha limite dd-

mm--aa) 

QUIEN 
(responsable) 

Realizar entrega y envió de 
presentación y ultima adición 

al contrato 

Por diferentes medios, 
correo, WhatsApp  

Enero 2025 
Gerencia de proyectos 

subred sur 
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Se realiza captura de pantalla participantes a la reunión 
 
 

 


